
 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Anfrage zur Sitzung des A.f. Bildung, Sport und Kultur am 13.09.2022 
Hier: Ausstattung der Bergheimer Schulen und Sporthallen mit Luftfilteranlagen 
 

Sehr geehrte Frau Hülsewig, 

auch in diesem Herbst wird uns eine neue Corona-Welle treffen. Erschwerend kommt hinzu, dass in 

der anstehenden kälteren Jahreszeit auch mit einer Verschärfung der Energiekrise zu rechnen ist. Die 

zurückliegende Zeit der Pandemie hat deutlich aufgezeigt, wie sinnvoll der Einsatz von 

Luftfilteranlagen in Schulen und Sporthallen ist. 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen und bitte zugleich um die schriftliche 

Beantwortung: 

1. Inwieweit sind die städtischen Schulen und Sporthallen inzwischen mit Luftfilteranlagen 

ausgestattet? (bitte eine detaillierte Liste nach Schulen und Sporthallen geordnet) 

2. Falls noch nicht alle Schulen bzw. Klassenräume oder Sporthallen mit Luftfilteranlagen 

ausgestattet sind: 

a. welches Konzept sieht die Stadt Bergheim zur Lüftung der Räumlichkeiten in den 

nicht mit Luftfiltern ausgestatteten Räumlichkeiten vor? 

b. Sind hier noch zeitnahe Installationen von Luftfilteranlagen geplant? 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Georg Schmidt-Roos        

Mitglied des Rates        
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